

KURZ NOTIERT



Musik-Obmann Johann Schießling, Tennis-Obmann Roman Schneeweiss, Kapellmeisterin Silvia Zwickelsdorfer, Vizebürgermeister Franz Schodritz, Bürgermeister Otto Auer und Pater Adam Konopka.

Frühschoppen. Der Höfleiner Tennisverein unter der Leitung von Obmann Roman Schneeweiss konnte sich dieses Jahr beim traditionellen Frühschoppen über einen Besucherrekord freuen. Die zahlreichen Gäste feierten zuerst gemeinsam mit

Pater Adam Konopka und dem ortsansässigen Musikverein die Feldmesse, danach kümmerten sich die Tennisspieler um das Wohl der Gäste. Als Hauptpreis der diesjährigen Tombola wartete eine Reise nach Ibiza auf den glücklichen Gewinner.